
        
   

PRESSEMITTEILUNG 

Der Vorstand des ETV stellt sich neu auf – Florian Schorpp kommt vom FC 
St. Pauli 

Hamburg, 30.05 2022 – Der Vorstand des ETV steht vor einer Neuaufstellung. Die bisherigen 
Vorstandsmitglieder für Finanzen, Moritz Braun (43), und für Sportanlagen und 
Projektentwicklungen, Markus Grandjean (59), verlassen den ETV zum 30. Juni 2022 auf eigenen 
Wunsch. Neues Vorstandsmitglied für Finanzen wird Florian Schorpp (40), der vom FC St. Pauli 
kommt und dort bislang Abteilungsleiter für das Rechnungswesen und Lohn/Gehalt ist. Er wird sein 
Amt zum 01. August 2022 antreten.  

Die Stelle für Sportanlagen wird nicht im Vorstand nachbesetzt, sondern auf der 
Bereichsleiterebene unter dem Bereich Finanzen mit einer*m qualifizierten Facility- oder Bau-
Manager*in ausgefüllt, welche*r derzeit ausgewählt wird.  

Die Vorsitzende des Aufsichtsrats, Nicole Mente, zu den Vorstandswechseln: „Wir bedanken uns 
sehr herzlich bei beiden scheidenden Vorstandsmitgliedern für die unglaublich erfolgreiche und 
gute Arbeit in den vergangen zehn Jahren. Moritz Braun hat die Finanzen des Vereins sehr solide 
und erfolgreich gemanagt und mit der Finanzierung des 20 Millionen-Euro-Projekts am Lokstedter 
Steindamm sein Meisterstück abgeliefert. Das Gleiche gilt für den Architekten Markus Grandjean, 
der die Projektentwicklung, die Entwurfsplanung und das Projektmanagement erfolgreich für das 
Sportzentrum Hoheluft realisiert hat, ein Meilenstein in der Sportentwicklung des Vereins. Wir sind 
beiden in großer Dankbarkeit verbunden, können aber nachvollziehen, dass sie sich nun neuen 
Herausforderungen stellen wollen.“ 

Florian Schorpp freut sich auf den Wechsel zum Nachbarverein: „Die Gespräche mit dem 
Aufsichtsrat des ETVs sind vom ersten Moment an mit großer Offenheit geführt worden und ich 
habe direkt einen sehr positiven Eindruck des Vereins gewonnen. Als ehemaliger Volleyballspieler 
und aktueller Fußballtrainer ist mir der ETV als professionell geführter Verein bekannt geworden, 
bisher allerdings immer auf der „sportlich gegenüberliegenden“ Seite. Für mich persönlich ist die 
Chance, beim ETV in verantwortlicher Position einen Teil zur Weiterentwicklung des Vereins 
beitragen zu dürfen, sehr reizvoll. Ich habe in den letzten Jahren beim FC St. Pauli viele 
Veränderungen begleitet und dabei wichtige Erfahrungen gewonnen, von denen ich sicherlich auch 



einen Teil beim ETV einbringen kann. Ich freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit mit den 
haupt- und ehrenamtlichen Kolleg*innen und wünsche mir eine jederzeit kollegiale und 
zielführende Zusammenarbeit.“ 

Der 1. Vorsitzende Frank Fechner blickt mit einem weinenden und einem lachenden Auge auf die 
Wechselspiele: „Wir haben zusammen mit der Vorstandskollegin Beate Ulisch eine sehr intensive 
zehnjährige Aufbauarbeit hinter uns, die stets von großer Kollegialität und gegenseitigem Respekt 
geprägt war. Die gemeinsam erzielten Erfolge sprechen für sich. Wir werden die beiden vermissen, 
und freuen uns gleichwohl, dass mit Florian Schorpp ein echter Finanz-Profi zu uns kommt. Die 
Vorstandsarbeit wird kontinuierlich und hoffentlich ebenso erfolgreich fortgeführt werden.“ 
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